

---

## Neues aus der Uhren-Champagne

Die Klassiker von Nomos Glashütte gibt es nun auch mit champagnerfarbenem Zifferblatt – jenem Farbton, der mit den ersten „Neomatik“-Uhren dieser Manufaktur bekannt wurde. Jetzt, in der neuen Version mit Handaufzug, haben „Tangente“,



„Orion“ und „Ludwig“ einen Durchmesser von nur 33 Millimetern, die quadratische „Tetra“ eine Seitenlänge von nur 27 Millimetern. Klein, elegant und flach, zieren diese Uhren hervorragend schmalere Handgelenke. Ausgestattet sind die vier Modelle mit dem Nomos-Manufakturkaliber „Alpha“. Der Stahlboden bietet Platz für eine individuelle Gravur – etwa die erste Zeile des Lieds, bei dem alles begann, eine Telefonnummer, das liebste Gin-Rezept oder einen nicht allzu langen Liebesbrief.

[www.nomos-glashuette.com](http://www.nomos-glashuette.com)